
 

 

 

 

 

 

 

 

基本的教育と識字率向上月間        1746回 9月 30日            №1736

■出席報告      （会員 53名内出席免除 9名） 

会員数 出席者 出席率 8月 26日修正出席率 

（44）48 39 81.25％ 84.78％ 

ロータリーソング 「我らの生業」 

クラブソング「めぐる友愛 秋」 

ソングリーダー 吉田会員 

 

「4つのテスト」唱和 

地区内来訪者 東京 RC 藤原誠 さん 

会長挨拶  

 

本日のクラブ協議会は 9/30に開催しますガバナー公

式訪問の予行演習のため、藤田ガバナー補佐、正田

分区幹事お越し頂いております。 

各委員長の皆様には、今年の委員会計画とこれまで

の報告をしていただければと思います。 

9/30はガバナー公式訪問では、しっかりとお迎えした

いと思っておりますので、皆様ご協力のほどどうぞよろ

しくお願い致します。また 9/7（土）は、宝仙学園インタ

ーアクトクラブの認定状伝達式を開催いたしました。総

勢で 58名の方にご参加いただき、宝仙学園からも 14

名の生徒さんと顧問の渋谷先生がいらっしゃいまし

た。無事に終了することが出来まして、本当にほっとし

ています。生徒さんたちが目をキラキラさせて、これか

らどんな活動をしていこうかを一生懸命考えている様

子がとても印象に残りました。これからが活動の本番

になります。ロータリーとローターアクト、インターアクト

クラブの 3クラブが一緒に良い奉仕活動ができるよう、

私たちはしっかりと彼らのサポートをしていきたいと思

っております。皆さん、ご協力の程よろしくお願い致しま

す。 

長岡会員 ビジター藤原さんのご紹介 

本日お越しいただきました藤原誠さんは、東京国立博

物館の館長であります。元文部科学省の事務次官もさ

れ、現在は東京国立博物館館長です。皆様ご存じのよ

うに、上野の山には、東京国立博物館、西洋美術館、

東京美術館、様々な文化ゾーンがありますが、それら

約 30の施設をまとめた上野の山文化ゾーン連絡協議

会の会長も務めておられます。実は、我々の中で、藤

原館長を当クラブの名誉会員に推薦してはどうかとい

う話を内々に進めていたのですが、6月に東京ロータリ

ークラブに入会されてしまったので、そのお話はなくな

ってしまいました。ただ、国立博物館から上野精養軒

は近いですから、またメークアップにお越しいただけれ

ばと思います。また卓和もお願いしたいと思っておりま

すので、今後とも藤原館長、よろしくお願い致します。  
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『愛をもって 新時代への第一歩を踏み出そう』 
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2024～2025 年度会長方針 

前回の例会報告 9 月 9 日第 1745 回 

9/9（月）12：30～＠上野精養軒 

藤田ガバナー補佐・正田分区幹事訪問 

第 3回クラブ協議会 

 

  
 

 

 



幹事報告 

RI関係 9月のロータリーレートは 1 ドル 145円です。 

他クラブ関係 例会変更は掲示板をご確認下さい。 

上野 RC関係 来週 9/16、 再来週 9/23の例会は休

会となりますので、ご注意下さい。 

9/30の例会は、 ガバナー公式訪問となりますので、

皆様ご出席をお願い致します。11時より梅の間にいて

クラブ協議会がございます。10時半集合ということで、 

皆様よろしくお願い致します。 

委員会関係 

永井青少年奉仕委員長  

9/7宝仙学園インターアクトクラブ認定状伝達式にご

参加の皆さん、大変お疲れ様でした。また、藤田ガバ

ナー補佐におかれましてもご挨拶を頂戴し、本当にあ

りがとうございました。 

今後の活動について、お願いがございます。10/19・20

に開催されます宝仙学園文化祭のバザーで、インター

アクトクラブが古本や文房具の販売を行います。（イン

ターアクトクラブ内で、その売り上げの一部をポリオ根

絶活動へ募金することを考え、話し合っているようで

す） 

そこで、会員の皆様には、お手元に読み終わった新

書・文庫本等の古本や未使用の文房具等がありました

ら寄付をお願いいたします。9/30、10/7の例会時に、

お持ちいただけると助かります。 

続きまして、宝仙学園インタークラブ顧問の渋谷牧人

先生からお礼状が届いておりますので、読み上げさせ

ていただきます。 

『昨日の国際ロータリー第 2580地区宝仙学園インター

トクラブ認定状伝達式にご出席いただき誠にありがとう

ございました。おかげさまで無事に執り行うことができ

ましたこと、改めて心より感謝申し上げます。 

また、東京上野ロータリークラブ並びに、東京上野ロー

ターアクトクラブの皆様には、これまでの多大なご支援

とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。生徒たちにと

っても、今回の認定式は貴重な経験となり、今後の活

動に対する意欲をより一層高めることができました。今

後も、宝仙学園インターアクトクラブは東京上野ロータ

リークラブや東京上野ローターアクトークラブの皆様と

の連携を深め、地域や国際社会に貢献する活動を推

進して参ります。ともに社会に貢献するプロジェクトを

実施できればと期待しておりますので、引き続き今後

の活動におきましても変わらずご協力をお願い申し上

げます。まずは略儀ながらお礼のご挨拶を申し上げま

す。宝仙学園中学校・高等学校インタープトクラブ顧問

渋谷牧人』 以上でございます。 

 

結婚記念日の方は、9/19鳩山会員です。 

お誕生日の方は、9/7鈴川会員 9/8中澤会員  

9/10関岡会員 9/15長岡会員 9/19山下会員です。 

 

30秒スピーチ 会員 

中澤会員 9月 8日で 64歳を迎えました。なんとか元

気に 64歳まで来られ、まだまだ先も長いと思いますの

で、皆さんよろしくお願いいたします。 

長岡会員 9月 15日で 62歳になります。2年前に還

暦のお祝いをしてもらってから、もう 2年を経つのかな

という感じですけども、体の方は先日の検査でもまった

く問題ないと言われました。お酒の飲みすぎで肝数値

とか悪くなっているのではないかと思ったのですが、大

丈夫だそうです。が、それに過信せずに頑張っていき

たいと思います。 

ロータリーの他にもいろいろ役をやっており、ミッション

も多いのですが、何より今一番大切なのは、会社内に

おります次男に、いかに後継者としてのバトンタッチを

するかということです。皆さん、今後ともよろしくお願い

します。 

山下会員 9月 19日で 59歳になります。 

ちょうど先週の土曜日、皆様方が認定状伝達式を行っ

ているときに、22年前に亡くなった父の法事を行って

いたのですけれども、父親が亡くなってからの 22年

間、自分に進歩したものがあるのかなとよくよく考えま

したら、成人病だけがかなり進歩しておりました。いつ



まで持つか分かりませんが、皆さんよろしくお願いいた

します。 

 

ニコニコボックス 

藤田ガバナー補佐・正田分幹事 本日、第 2回目のガ

バナー補佐訪問になります。宜しくお願い申し上げま

す。 

中島会長 9/7（土）宝仙学園 IAC認定状伝達式に準

備の段階からお手伝いいただきました皆様、また当日

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

活動はこれからが本番です。宜しくお願い致します。 

本日は、ガバナー補佐訪問です。藤田ガバナー補佐、

正田分区幹事、ありがとうございます。各委員長の皆

様もよろしくお願い致します。 

家庭集会もお疲れ様でした。 

大瀧会員 リーダー山下君、サブリーダー小佐田君、

多勢で楽しい家庭集会でした。美味な料理と楽しい仲

間、成功でした。  

大野会員 先日のインターアクト認定状伝達式、粛々

と進行し、素晴らしい式典になりました。皆様のご協力

ありがとうございました。 

向井会員 まだまだ蒸し暑いですね。今週、11日 6時

に宮川で第 1回家庭集会、最後の会合があります。ご

参加予定の方はもちろん、都合で今までの会に参加で

きなかった方もぜひご参加下さい。 

塚田会員 伊東西 RC原会員、50代の女性と結婚さ

れるそうです。おめでとうございます。 

永井会員 9/7の宝仙学園インターアクトクラブ認定状

伝達式・祝賀会、中島会長、大野副会長、三輪幹事は

じめご協力ご参加いただきました皆様、お陰様で無事

終了できました。ありがとうございました。また藤田ガ

バナー補佐様にもご臨席賜りありがとうございました。 

 

☆ 藤田ガバナー補佐、正田分区幹事をお迎えして。 

☆ 髙野会員、渡邉会員、冨坂和弥会員、水門会員、

吉田会員 

 

中澤会員 ☆＋バースデーメロンありがとうございま

す！ 

小林会員 ☆＋来週よりしばらく他クラブメークアップ

にいそしみます。 

西山会員 ☆＋家庭集会では、活発な意見交換がで

き、大変勉強になりました。第 1班で参加いただいた

皆様、誠にありがとうございました。 

三輪幹事 先日開催された宝仙学園インターアクトクラ

ブ認定状伝達式にご参加された皆様お疲れ様でした。

無事に式が執り行われましたが、準備設営ご協力いた

だいた皆様、本当にありがとうございました。 

（本日の合計 85,000円） 

（本日までの累計 778,000円） 

 

第 3回 クラブ協議会 

古藤会員増強副委員長  

 

本日、委員長が欠席のため代読させていただきます。 

会員増強委員会は、新入会員を入会させるだけの委

員会ではありません。新入会員が入会し拡大させるこ

とは最も重要でありますが、それと同じくらい大切なの

が退会防止です。 

残念ながら前年度 9名の方が退会されました。それぞ

れに事情があると思いますが、対応の仕方一つで退

会を防げたかもしれません。今年度はその反省を生か

し、退会者 0名を目指して参ります。もちろん新入会員

入会に向けて、あらゆる手段を講じていきます。その最

も有効的な手段はオープン例会だと思います。ここ 3

年間で 20名以上の会員が入会したのも、オープン例

会が大きな役割を果たしております。 

今年度は 10/28に開催を予定し、佐谷クラブ運営委員

長が魅力的な卓話者を選定しております。会員の皆様

にはお知り合いの方のご紹介をお願い致します。特に

入会 3年未満の方々には、お一人がお一人をお連れ

いただきますようお願い致します。 

中島会長は会員数を 58名にするとおっしゃっておりま

す。 今日現在の会員数は 53名です。5名の入会は決

して簡単ではありませんが、目標を達成して安定 60名

の足掛かりの年にしたいと思っております。 

会員増強委員会は会員皆様のお力が必要不可欠で

す。 皆様とともに増強したいと思いますので、1年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 



渡邉クラブ奉仕委員長・行動計画推進委員長 

 
クラブ奉仕委員会は、2024年度国際ロータリー会長の

ステファニー・アーチック氏は、今年度テーマを「ロータ

リーのマジック」と掲げました。私たちは実際にマジック

を使えるわけではありませんが、ロータリーで活動する

ことで世界に様々な変化をもたらすことができると説い

ております。当地区石川カバナーは、「隔たりを取り除

き、ご縁を大切に。」を合言葉として掲げています。これ

を受け、当東京上野ロータリークラブ中島実佳会長の

方針は、「愛をもって新時代への第一歩を踏み出そ

う。」であります。当委員会でもこれらの方針に沿って

活動してまいりたいと思っております。 

クラブ奉仕は、五大奉仕の第一部門であり、ロータリー

クラブ定款では、クラブの機能を充実させるために、ク

ラブ内での活動を進め、会員が取るべき行動に関わる

ものであると記述されております。当クラブのクラブ方

針は、クラブ運営、クラブ親睦、会員増強、職業分類、

ロータリー情報の各委員会で構成されています。中島

実佳会長の「愛をもって、新時代への第一歩を踏み出

そう」という方針を実践するために、会長幹事、各関連

委員会としっかりとコミュニケーションを取り、充実した

委員会運営ができるよう協力していきたいと考えており

ます。 

続きまして、行動計画推進委員会です。上野ロータリ

ークラブの行動計画については、3年から 5年の中長

期のビジョンを作り、実行していくために、クラブの現状

を見直し、新しい文化の取り入れ、取り組むべき課題

を明確にし、クラブが目指す将来像を描いていきたいと

思っております。ビジョンの作成にあたり、クラブの課

題を特定するために、会員が望むことのうち、クラブが

満たせていないこと、奉仕活動を通じてクラブが取り組

める社会的ニーズは何か、また、クラブで試みることが

できる新しいアイデアにはどのようなものがあるか、な

どについてのアンケートを実施することを考えておりま

す。石川ガバナーは、方針の中で、ロータリークラブは

高い人格を求める者同士が集まり、刺激を受け合い研

修し、人生・社会・生涯を語り合い、親睦を深め、地域

社会のために行うべきことを見出し、それを奉仕活動と

して実行する。この研修と親睦の融合の結果の奉仕が

ロータリーの魅力であり、この魅力を世に伝えることが

会員増加、また既存会員に深く浸透させることが退会

防止の鍵であると説いております。 

当クラブは、ロータリーはここ 2年間で 20名以上の新

しい会員が入会しましたが、 一方で 10名近い会員の

方が退会されました。大会された方の中には健康上の

理由で退会された方もおりますが、 ロータリーに魅力

を感じられず退会された方もいらっしゃるのではないか

と思います。ロータリーのルールから逸脱しない内容で

具体的な目標を作成し実行していくことで、 ロータリー

の魅力を会員に伝え、深く浸透させることにより、会員

増加また退会防止につなげて持続可能なより魅力の

ある元気なクラブになることを実現していきたいと思っ

ております。 

山本ロータリー情報委員長  

 

ロータリー情報委員会は、3つのことを実行して参りた

いと考えております。まず 1つ目、新入会員の皆さん

のための研修・勉強会を進めていきます。既に 7月に

1回開催致しました。順次、入会の方がある程度の数

が揃った時点で進めていきたいと考えております。 

2つ目、家庭集会ですが、現在進行中ではございま

す。メークアップについての期間の変更をテーマとして

議論させていただいております。これは、12月の年次

総会で意見集約を致します。1年間で 3回計画してお

りますので、年内にあと 1回、年明けでもう 1回と考え

ております。3つ目、「ロータリーの友」が毎月出ており

ますが、それを購読するというのはロータリアンにとっ

て一つの大変重要な仕事です。それについて委員会

報告にてお話をさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 



永井青少年奉仕委員長  

 
基本方針として、ロータリークラブの奉仕活動の一つと

しての青少年が豊かな活動を進めていきたいと考えて

おります。より良い環境の中で社会生活を送れるよう

に 奉仕活動を実践していきたいと思っております。ま

た本年度、特別委員会として青少年奉仕委員会から

独立したローターアクト委員会と協力して青少年奉仕

活動を行っていきたいと思っております。 

さらに今年度、当クラブと上野ローターアクトクラブが

提唱クラブとなり、 宝仙学園インターアクトクラブが設

立されました。本年度の会長方針になります「 愛をもっ

て新時代への第一歩を踏み出そう」を念頭に 5つの計

画をしております。 

1つ目、青少年奉仕月間に青少年奉仕クラブフォーラ

ムを開催させていただきます。 

2つ目、宝仙学園インターアクトクラブの提唱クラブとし

て、インターアクトクラブの活動に参加し、支援・協力を

していきたいと思っております。 

3つ目、地区青少年交換の各報告会に青少年奉仕委

員会のメンバーと参加をしていきたいと思っておりま

す。 

4つ目、ローターアークト委員会とともにローターアクト

クラブの活動にも参加し、支援・協力をしていきたいと

思っております。 

5つ目、例年通り下谷神社大祭に青少年交換学生、ロ

ーターアークトクラブ会員、インターアクトクラブ会員を

招待し、親睦を図っていきたいと考えております。 

活動報告として、先日 9/7に宝仙学園インターアクトク

ラブの認定状伝達式・祝賀会を開催させていただきま

した。これから具体的にインタークトクラブとの活動をし

ていくわけですが、まずは、当クラブ会員の宝仙学園イ

ンターアクトクラブ例会や奉仕活動等への参加を考え

ております。また、宝仙学園インターアクトクラブ例会で

当クラブ会員の卓話も考えておりますので、その際は

お願いと説明をさせていただきます。 

近々ですが、宝仙学園文化祭のバザーで、インターア

クトクラブが古本や文房具の販売を行うため当クラブ

から古本・文房具などの寄付を皆様にお願いしており

ます。（インターアクトクラブ内で、その売り上げの一部

をポリオ根絶活動へ募金することを考え、話し合ってい

るようです） 

佐谷クラブ運営委員長  

 
基本方針に関しまして、当委員会はクラブ会員の皆様

にとって魅力のあるクラブとなるように努めます。 

1つ目卓話について、 

満足度の高い卓話プログラムの実施です。会員が例

会に行きたい、もしくは参加してよかったと思ってもらえ

るような卓話プログラムを考えていきたいと思っており

ます。 

また例会について、 

10/28にオープン例会を予定しております。こちらは長

岡会員のご協力の下、大類さんという素晴らしい方の

卓話もご用意させていただいておりますので、ぜひ皆

様は入会候補者をお誘いいただき大勢でご参加いた

だければなと思っております。 

2つ目出席ついて、 

出席はロータリアンの責務でございます。出席に関す

る皆様の意識向上を図り、少しでも多くしっかりメーク

アップもしながら出席率を高めていきたいと考えており

ます。そのために中島会長、三輪幹事とも相談しまし

て、他クラブへのメークアップツアーなど、メークアップ

がそもそも何なのかよく分かっていない方もいらっしゃ

ると思いますので、その辺のご案内等々もできるように

していきたいと考えております。 

3つ目週報・ホームページについて、 

会員相互のコミュニケーション、もしくは クラブの PRに

はとても大切なものと考えております。そのためにスム

ーズに皆様のお手元に届くよう、またホームページも

随時更新し、最新の状態にしながら、皆様に PRでき

ればと思っております。 

 

 

 

 

 

 



中澤クラブ親睦委員長  

 

本年度は、新入会員がこの 2年、3年で 20名ほど加

わりまして、クラブの会員数の約 30%までが入会 3年

以内というメンバーになってきております。本年はその

メンバーを中心にクラブ親睦委員会を構成していきま

す。中島会長、大野副会長、三輪幹事がスムーズにク

ラブ親睦ができるよう、杉本副委員長、末延副委員長

協力のもと、会員の皆さんに楽しんでいただける親睦

を目的していく所存でございます。 

本年度も 7/1の「会長幹事を励ます会」に始まりまし

て、新入会員の歓迎会、そして会員誕生日・結婚記念

お祝いを随時行っております。また、親睦旅行会に関

しましては、10/23～24に企画をしておりますが、こち

らも一応 30名で旅行会社をおさえておりましたが、満

席となりました。続きまして、忘年家族会も 12/23、上

野精養軒で催し物もほぼ決まりましたので楽しい会に

したいと思っております。その他、3 クラブ合同例会、練

馬西との合同夜間例会、本郷 RC との合同観桜夜間

例会が合同例会になります。また、奏楽堂コンサート

の懇親会も我々の担当になっております。最終例会も

6/30に予定しております。 

また、グルメを楽しむ会、先日ジャスミンタイ六本木で

開催いたしました。皆さん楽しんでいただきましたが、

次回は、11月 25日に神田雲林でフカヒレ、そして上海

ガニなどおいしい料理を皆さんで堪能していただこうと

思っております。また、2月には前回も好評だった上野

さんともでのフグ料理も考えておりまして、最後の締め

はフレンチも良いかなと思います。また、これらも決ま

り次第ご連絡させていただきたいと思います。そしてま

た、今年度初めての試みシーボニア夏のバーベキュー

大会は 9/14に開催します。おかげさまで、45名ほど

参加の手を挙げていただいておりまして、非常に楽し

い会になると思っております。天気次第では、いろんな

企画を考えておりますので、ぜひ奥様、ご家族と一緒

に参加いただきたいと思います。 

 

 

向井職業分類委員長  

 

職業分類委員会は、会員増強・選考委員会と連携し

て、会員増強のために欠かせない職業分類を再整備

し、特に台東、文京の地元の産業に反映した特性を生

かした分類にしたいと思っています。新入会員におか

れましては、クラブより適切な職業を対応し、また会員

より職業分類の変更の申し出があった場合は、理事会

と協議して見直していきたいと思っております。 

堀越社会奉仕副委員長  

 
本日、中村委員長が欠席のため代読させていただきま

す。 

改めて、ロータリーの基本理念として、社会奉仕は、ク

ラブの所在地域または行政区域内に居住する人々の

生活の質を高めるために、他と協力しながら、会員が

行う様々な取組みからなるものとされています。今年

度は中島会長のもと、当クラブ伝統行事の継承と新た

な地域への取り組みを進めていきたいと思います。奉

仕を探求すべく各委員の皆様と連携を取りながら、以

下の事業を進めていきたいと考えています。 

主に 4つございます。 

1つ目、毎年行っております東京上野ローターアクトク

ラブとの共同で上野駅前献血活動。日程は例年のごと

く 6月の第 1土曜日を予定しております。 

2つ目、奏楽堂コンサートの開催。日程としては、一応

来年 4/8金曜日を仮押さえとしています。例年通り、

東京芸術大学との連携を企画しております。 

3つ目、地域の青少年育成等に関わる奉仕活動とし

て、会長ご指示の下、子ども食堂への食材の提供、児

童館などへの遊具の提供など企画しております。また

上野警察署との連携も考えているところでございます。 

4つ目、その他 2580地区の行う社会奉仕活動への協



力、ポリオ撲滅募金活動を今年度も行ってまいりたい

と思います。 

最後に千葉カントリークラブ会員のロータリー会員の皆

様のご協力により、ロータリーフレンドリーコンペの開

催、 そしてジュニア育成基金の寄付を今年度 2回ほど

予定しております。  

長岡国際奉仕委員長  

 

国際奉仕委員会としては、「愛をもって新時代の一歩

を踏み出そう」という中島会長の基本方針を実践する

べく新たな取り組みにチャレンジしていきます。 

まず、ロータリー財団事業として、地区補助、グローバ

ル補助金を活用した事業の立案・検討をする、これを

一番に考えているところです。過去にも数回トライをし

ていますけれども、なかなか実現できていないので、今

いろいろと調べているところです。すでにモンゴルから

2つ、医療に関する内容のものが来ております。これ

はまだ理事会に挙げていない段階ですけれども、調べ

るといろいろな案件があることがわかってきたところで

す。もっと調べていきながら、そこで何に我々が実際に

取り組むことができるのか、しっかりと皆様と協議をし

て進めていければと思います。また、米山奨学生事業

のホアン・アンティマイさん（木内会員カウンセラー）は

よく当クラブに来ていますし、非常にいい形で、米山奨

学生事業も進んでいると思います。続いて、来年 6月

のカルガリー国際大会も、皆さんの参加を募っていき

たいと思います。 

最後に、中国高校生日本語作文コンクールですけれ

ど、これは先日、zoomにおいて審査等がすべて無事

に終わっております。10月には、高校生の来日する際

のアテンドをする流れになっております。 

 

 

 

 

 

 

 

藤田ガバナー補佐 総括 

 

総括ということでございますが、まずその前に、先週の

宝仙学園インターアクトクラブ認定状伝達式・祝賀会が

盛会に行われましたこと、本当に喜ばしくおめでとうご

ざいます。また、ガバナー公式訪問の事前準備の打ち

合わせを本日クラブ協議会で行っていただき、本当に

ありがとうございます。このクラブ訪問が終わりました

ら、ガバナーに報告書を提出いたしますが、インターア

クト・ローターアクト・ロータリーが三位一体となって充

実した活動を行っていかれるということも併せてご報告

させていただければと思っております。 

総括でございますが、まず発表される各委員会の皆

様、本当にご苦労様でございます。当日もこのようにし

ていただければ大変問題なく行われると思います。 

1点、発表資料がある方は資料が探しやすいように、

発表前にページを言っていただけると スムーズな運営

ができるのではないかと思います。またガバナーは本

当にざっくばらんな方で、いろんな会話をしたいというこ

とでございますので、何かありましたらどんどんご意見

を出してほしいということでございます。全部終わって

からの講評ではなく、数委員会で区切った後に、その

都度の講評でも良いかと思います。まとめてされると、

どうしても前の方の発表を忘れてしまいがちになるの

で、そのような形でやりたいということを前回のガバナ

ー公式訪問でも言っておりましたので、それでお願いし

たいと思っております。ガバナーの講評、地区幹事の

ご意見も聞いていただき、その後、総括して私の方で

喋らせていただきたいと思っておりますので、当日はよ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



9/5 RLI会場 

（大野会員・園部会員・渡邉会員・長岡会員・佐谷会

員・根本会員・樋口会員・安藤会員・古藤会員 9名） 

 

 

 

9/7宝仙学園 IAC認定状伝達式・祝賀会 

（すべての生徒保護者の許可があり次第、インターア

クトクラブ会員の写真も掲載予定です） 

 

谷一ガバナーノミニーより認定状伝達 

 

 

宝仙学園 IAC顧問 渋谷先生 

 

 

RI第 2580地区 谷一ガバナーノミニー 

 

 

RI第 2580地区 藤田ガバナー補佐 

 
 

RI第 2580地区 大澤青少年奉仕委員長 

 

 

RI第 2580地区 山里 IAC委員長 

 

 

中島会長 

 

 

東京上野 RAC 吉﨑会長 

 

 



 

大野副会長 

 

 

渡邉会長エレクト 

 

 

司会 三輪幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※例会を欠席した方は、是非他クラブへメークアップして

ください。よろしくお願いいたします。【クラブ運営委員会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会 

10/7（月）12：30～ ＠上野精養軒 

卓話 「資産運用立国への課題」 

なかのアセットマネジメント株式会社 

代表取締役社長 中野晴啓 氏 

相澤会員 紹介 

 

今後の予定 

10/3（木）地区懇親ゴルフ大会北分区予選会 

千葉カントリークラブ野田コース 

 

10/14（月）休会 

 

10/16（水） 第 2回 RLI 

 

10/23（水）～24（木） 親睦旅行  

出雲大社・玉造温泉・足立美術館 etc. 

 

10/28（月）12：30～オープン例会＠上野精養軒 

 

本日の例会・クラブ協議会 

9/30（月） ガバナー公式訪問  

                     ＠上野精養軒 

11：00～ 第 4回クラブ協議会 

12：30～ 例会 

13：00～ ガバナー卓話  

 

会員は 10：30集合となっておりますので、お時間を

間違えのないようお越しください。 


